

## **74. Wissenschaftlicher Kongress des BVÖGD in Erlangen: Abstracts jetzt einreichen!**

Der Bundesverband der Ärztinnen und Ärzte des Öffentlichen Gesundheitsdienstes (BVÖGD) veranstaltet seinen 74. Wissenschaftlichen Kongress vom 1. bis 4. April kommenden Jahres in Erlangen.

Arbeitsgruppen sowie Einzelwissenschaftlerinnen und -wissenschaftler können ihre Abstracts ab sofort einreichen!

„Wie kaum ein anderer Bereich unseres Gesundheitssystems ist der ÖGD dezentral organisiert, lebensnah bei den Menschen vor Ort und ausgesprochen vielfältig. Umso wichtiger ist deshalb die Vernetzung, um Erfahrungen auszutauschen, Prozesse zu evaluieren und gemeinsam kreative Lösungen weiterzuentwickeln“, sagte die Vorsitzende des Verbandes, Dr. Kristina Böhm.

Das Motto des Kongresses lautet daher „Netzwerke im ÖGD – Gesundheit kreativ, digital und lebensnah gestalten“.

Der BVÖGD gestaltet den Kongress gemeinsam mit der Deutschen Gesellschaft für Öffentliches Gesundheitswesen (DGÖG), dem Bundesverband der Zahnärztinnen und Zahnärzte des Öffentlichen Gesundheitsdienstes (BZÖG) und der Gesellschaft für Hygiene, Umweltmedizin und Präventivmedizin (GHUP).

An der Organisation beteiligen sich außerdem das Bayerische Staatsministerium für Gesundheit und Pflege, das Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit (LGL) und die Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg. Der Kongress findet zusammen mit der jährlichen Fortbildungsveranstaltung des LGL statt.

Abstracts hier einreichen: <https://www.bvoegd-kongress.de/abstract>